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Уважаемый Александр Николаевич!

Приказом Министерства сельского хозяйства РФ №103 от 

18.03.2016г. были определены предельные уровни минимальных цен на 

зерно урожая 2016 года при проведении государственных закупочных 

интервенций 2016 - 2017 г.г. в следующих уровнях: пшеница 3 класса - 

10900 рублей за тонну, пшеница 4 класса - 10400 рублей за тонну, 

пшеница 5 класса - 8800 рублей за тонну, ячмень - 8000 рублей за 

тонну.

Однако в 2016 году сельскохозяйственными 

товаропроизводителями в государственный интервенционный фонд 

были реализованы относительно небольшие объемы зерна: 1620 тонн 

пшеницы 4 класса, 405 тонн пшеницы 5 класса и 135 тонн ячменя. 

Средняя цена пшеницы 4 класса составила 8650 рублей за тонну, что 

на 1750 рублей ниже установленной приказом минимальной цены 

данного класса, аналогично снизились цены на остальные виды зерна. 

Также вследствие отмены государственных закупочных интервенций в 

Курганской области нереализованным остается зерно урожая 2016 

года. Сельскохозяйственные товаропроизводители вынуждены 

реализовывать данное зерно по ценам существенно ниже



установленных приказом Минсельхоза РФ. При этом после 

переписывания зерна сельскохозяйственными товаропроизводителями 

в интервенционный фонд и до момента расчета проходит около 2 

месяцев.

В связи с изложенным прошу Вас рассмотреть возможность 

сокращения сроков принятия решения о начале торгов на закупку 

зерна урожая 2017 года, увеличения для Курганской области 

количества лотов (как в целом объеме, так и в объеме проведения 

разовой закупки, до уровня такого объема, который позволил бы 

обеспечить стабилизацию цены на рынке не ниже 90 % от заявленной 

минимальной цены), разработки механизма авансовой интервенции, то 

есть до начала массовой уборочной компании для стабилизации рынка 

от резких перепадов стоимости зерновой продукции.

Первый заместитель председателя 
Комитета Совета Федерации по aj 
продовольственной политикой 
природопользованию /
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